

Pressemitteilung

Tilman-Riemenschneider-Gymnasium, Verein Karstwanderweg und HöhlenErlebnisZentrum unterzeichnen Dreierkooperationsvertrag

Am Dienstag, dem 31. Mai 2016, wurde in feierlichem Rahmen auf der Gesamtkonferenz des Gymnasiums im Beisein von Lehrkräften, Elternvertretern, Schülervertretern, Kreistags-Mitglied Karl-Heinz Hausmann und Bürgermeister Erich Sonnenburg ein Kooperationsvertrag zwischen dem Tilman-Riemenschneider-Gymnasium Osterode am Harz, dem Förderverein Deutsches Gipsmuseum und Karstwanderweg e.V. und dem HöhlenErlebnisZentrum über eine "Virtuelle Wegpartnerschaft auf dem Wegabschnitt I Bad Grund- Osterode-Herzberg des Karstwanderweges" vorgestellt. Unterzeichnet wurde er anschließend von Schulleiterin des TRG, OStD Karin Thiele, dem Vorsitzenden des Vereins Uwe Schridde und der Museumsleitung des HEZ Ortrud Krause.

Sowohl die multithematische Ausrichtung des Fördervereins als auch des HEZ ermöglichen in nahezu allen Schulfächern vielfältige Anknüpfungspunkte für Projekte und gemeinsame Erarbeitung.

Die Kooperationsvorhaben werden gemeinsam gestaltet, ausgewertet und gegebenenfalls überarbeitet und sollen schließlich als Lerngrundlage der Schule, dem HEZ, dem Verein sowie anderen interessierten Schulen, die ihrerseits Wegpartnerschaften innehaben, zur Verfügung.

Unterstrichen wurde die Bedeutung, die der Partnerschaft gegeben wird, durch Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums, die die Veranstaltung mit zwei besonders schönen und intensiven musikalischen Darbietungen umrahmten.

Nähere Informationen:

Ortrud Krause, Museumsleitung 05327/829-8018 oder -391